
 
 

 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARATAÍZES ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

 

ATA DA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, PRIMEIRO SEMESTRE, 

DO BIÊNIO (2025/2026), DA OITAVA LEGISLATURA 

(2025/2028), DA MUNICIPALIDADE NA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MARATAÍZES/ES, QUE SE REALIZOU NA TERÇA-FEIRA, 

QUINZE DE ABRIL, ANO DOIS MIL E VINTE E CINCO, ÀS 

DEZOITO HORAS (15/04/2025, 18h). 

 

 

 

MESA DIRETORA/VEREADORES: 

Presidente: ERIMAR DA SILVA LESQUEVES – MDB 

Vice-Presidente: ANDERSON DE SOUZA LAURINDO - PSB 

Secretário: JORGE MARVILA – PSDB  

Aos quinze dias do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e cinco, no Plenário Elias 

da Silva, localizado na Avenida Governador Francisco Lacerda de Aguiar, nº 113, 

centro, Marataízes/ES, CEP.: 29.345-000, o Sr. Erimar da Silva Lesqueves, 

Presidente, reuniu-se em Sessão Ordinária no Primeiro Semestre do Primeiro Ano 

Legislativo, Biênio dois mil e vinte e cinco e dois mil e vinte e seis (2025/2026), 

Primeira Parte da Oitava Legislatura (2025/2028) da Municipalidade na Câmara 

Municipal de Marataízes/ES, realizou cumprimentos e determinou que a Secretária 

fizesse a chamada dos vereadores presentes. Registraram-se assinadas as 

presenças dos Nobres Senhores Vereadores: Anderson de Souza Laurindo – PSB 

Arilson Rocha Fernandes - AGIR, Cleverson Hernandes Maia - PODEMOS, Eraldo 

Duarte Silva Junior - PSB, Erimar da Silva Lesqueves - MDB, Francisco Pereira 

Brandão – REPUBLICANOS, Hudson Paz Teixeira - AGIR, Isaque Gomes Serafim - 

REPUBLICANOS, Jorge Marvila – PSDB, Jorge Marvila Fernandes - PSDB, Leonildo 

Gomes Ribeiro – DC, Pedricio  Pereira Marvila - PV e Weliton da Silva – PSB.  

Havendo quórum regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a 



 
 

 

 

sessão ordinária. Instalaram-se os trabalhos. O presidente solicitou que todos 

ficassem de pé, e nos termos do §3º do artigo 109 do REGIN, que a Secretária 

fizesse a leitura bíblia, e logo após, que o Vereador Weliton da Silva fizesse uma 

oração. Em seguida, o Presidente, nos termos do artigo 110 e seguintes do REGIN, 

solicitou que a Secretária fizesse a leitura do expediente do dia, as quais sobre a 

mesa constaram as seguintes matérias: PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 

07/2025 - PROCESSO 623/2025. Assunto: Mensagem N° 04/2025. Dispõe sobre 

a lei de diretrizes orçamentárias para o exercício de 2026 do município de 

Marataízes e dá outras providências. Autor: Executivo Municipal. MOÇÃO DE 

PESAR Nº 03/2025 - PROCESSO 587/2025 - Assunto: Pelo falecimento da 

Senhora Ana Cláudia da silva Areias Neto. Autor: Cleverson Hernandes Maia. 

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 04/2025 - PROCESSO 588/2025 - Assunto: Ao 

Senhor Eliseu Camargo Turiri- Autor: Cleverson Hernandes Maia. MOÇÃO DE 

APLAUSOS Nº 05/2025 - PROCESSO 589/2025 - Assunto: Ao Senhor Roberto 

Gomes Da Silva-Autor: Cleverson Hernandes Maia. MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 

06/2025 - PROCESSO 590/2025 - Assunto: À senhora Bárbara Damázio - 

Autor: Cleverson Hernandes Maia. MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 07/2025 - 

PROCESSO 591/2025 - Assunto: Ao Senhor Delegado Thiago Gomes Viana- 

Autor: Cleverson Hernandes Maia. Em seguida, a secretária fez a leitura do 

PROCESSO 599/2025, sob protocolo n° 624/2025, referente à convocação da 

Secretaria Municipal de Saúde, conforme solicitado anteriormente pelos senhores 

vereadores. Após a leitura, o Presidente informou a todos os presentes vereadores 

que a Secretaria de Saúde havia sido formalmente convocada para 

comparecimento na presente sessão, com o intuito de prestar esclarecimentos 

pertinentes. Comunicou ainda que foi recebida resposta ao ofício de convocação, 

na qual a Secretaria apresentou justificativa para a ausência na sessão, bem como a 

resposta do mesmo.  Ato contínuo, o vereador Weliton sugeriu que a convocação 

fosse suspensa definitivamente, pela ordem o presidente esclareceu que tal decisão 

seria definida posteriormente por meio de deliberação da comissão competente. 

Prosseguindo, foi iniciada o PEQUENO EXPEDIENTE/ORADORES INSCRITOS. 

Inscreveram-se para o pronunciamento os Vereadores: 1º) Anderson (realizou 



 
 

 

 

cumprimentos e apresentou uma reivindicação importante apresentada pelos 

professores da rede municipal, os quais têm relatado a falta de materiais escolares 

essenciais para as crianças, destacando a necessidade urgente de providências e 

solicitou que o Secretário Municipal de Educação tome ciência da situação e adote 

as medidas cabíveis. Também comentou sobre uma situação ocorrida no Distrito 

de Pontal, onde, segundo relatos recebidos, houve ordem para demolição de um 

muro. Expressou preocupação com o ocorrido e solicitou esclarecimentos sobre os 

critérios utilizados. 2º) Pedricio (realizou cumprimentos, falou sobre suas 

indicações, destacando à necessidade de instalação de redutores de velocidade em 

pontos críticos do município onde ocorreram acidentes de trânsito com vítimas 

fatais e tratou da situação dos servidores públicos que tiveram o pagamento de 

insalubridade suspenso. Também destacou problemas  relacionados à Secretaria 

de Interior, cobrando maior atenção quanto à manutenção e estrutura das vias e 

serviços sob sua responsabilidade. Ainda em sua fala, mencionou os alagamentos 

recorrentes na Rua Primeiro de Maio, solicitando providências para solucionar o 

problema que tem afetado moradores da região e sobre a situação dos agentes 

comunitários que já foi pauta em outras sessões), 3°) Jorge Marvila (realizou 

cumprimentos e falou sobre a indicação de um vereador em relação ao projeto de 

apoio aos agricultores de Marataízes, destacando a importância.), 4°) Weliton 

(cumprimentou a todos os presentes e comunicou que nos dias 30 de abril e 05 de 

maio, a Secretaria Municipal de Assistência Social estará realizando emissão de 

carteiras de identidade (RG) para os pescadores que ainda não possuem o 

documento. Também falou sobre a prorrogação de contrato dos guarda vidas até o 

dia 31 de dezembro de 2025), 5°) Hudson (realizou cumprimentos e falou sobre 

suas indicações, destacando sobre “a rua do grau” que seja construída um local 

para pratica do esporte. Também falou sobre a indicação do aumento do vale feira, 

e destacou a situação do Pontal) 6°) Arilson (cumprimentou a todos os presentes e 

falou sobre suas indicações de reservatórios de agua em Lagoa Dantas e outro em 

Praia dos Cações) 7°) Eraldo (cumprimentou a todos os presentes, falou sobre suas 

indicações, destacando o calçamento da Rua Domingos José Martins em Boa Vista 

do Sul e na construção de um campo society e academia popular em Canaã. 



 
 

 

 

Também falou sobre o convite que recebeu da comissão de saúde, e esteve 

presente para auxiliar os fiscais das compras de fralda, e também falou sobre a 

questão da situação no Pontal), 8°) Francisco (cumprimentou a todos os presentes, 

destacou a reforma do campo “Bom de Bola”, localizado no centro de Marataízes, 

parabenizando a todos os envolvidos na iniciativa, ressaltando que a obra foi 

realizada sem o uso de recursos públicos. Também mencionou a indicação 

apresentada para a comunidade de Boa Vista do Sul, solicitando a realização de 

obras de calçamento, visando proporcionar melhores condições de tráfego e 

qualidade de vida aos moradores da região. Ainda em sua fala, Francisco trouxe à 

tona a questão da entrega de fraldas, informando que, até o momento, apenas 

amostras foram recebidas, não tendo ocorrido a entrega efetiva do material) 9°) 

Cleverson (cumprimentou a todos os presentes, e agradeceu aos vereadores da 

casa que atenderam ao pedido de antecipar as matérias que estavam na fila para 

ser discutida. Falou sobre as indicações que serão discutidas, destacando a 

construção de centro de zoonoses, criação do cargo de guarda civil patrimonial 

municipal, adequando a sua nomenclatura à classificação brasileira de ocupações, a 

ampliação das formações continuadas, apoio e suporte continuado e a criação do 

plano municipal de integração da segurança publica). 10°)  Erimar (cumprimentou 

a todos os presentes e parabenizou o prefeito municipal pela escolha do novo 

Secretário de Saúde, destacando a relevância da nomeação para o bom andamento 

dos serviços de saúde no município. Em seguida, relatou uma situação envolvendo 

um ofício encaminhado à Secretaria de Saúde, cuja resposta foi publicada nas redes 

sociais de forma desrespeitosa aos vereadores desta Casa de Leis, comprometendo 

a harmonia institucional e o respeito entre os poderes constituídos). Ato contínuo 

passou o presidente para o GRANDE EXPEDIENTE, momento em que os 

vereadores se manifestaram na seguinte ordem: 1º) Anderson, 2º) Pedricio 3º) 

Jorge Fernandes Marvila, 4º) Hudson, 5º) Weliton, 6º) Eraldo 7º) Francisco 8°) 

Cleverson. Esta sessão pode ser conferida em sua íntegra, no Canal da Câmara 

Municipal de Marataízes/ES, por meio do sítio eletrônico YouTube em: 

https://www.youtube.com/watch?v=yHaurfcFAbQ. Em continuidade, o vereador 

Anderson solicitou que as indicações sejam votadas em bloco. O Presidente 

https://www.youtube.com/watch?v=yHaurfcFAbQ


 
 

 

 

consultou aos vereadores sobre o pedido do vereador Anderson na realização da 

votação das indicações em bloco. Os vereadores que aprovam que as indicações 

sejam realizadas em bloco que permanecesse sentado. Todos permaneceram 

sentados, votação em bloco das indicações aprovada por unanimidade dos 

presentes, com ausência do vereador Anderson.  Ato contínuo, o Presidente 

informou que a ata da sessão ordinária do dia 01/04/2025 sob o protocolo de nº 

577/2025 em discussão. Nenhum vereador a discutir, o Presidente colocou a 

referida ata em votação. Os vereadores que aprovam permaneçam sentados, tendo 

todos os vereadores presentes permanecidos sentados, o Presidente declarou 

aprovada por unanimidade dos vereadores presentes, a ata da sessão ordinária do 

dia 01/04/2025, com exceção a ausência do vereador Anderson. Em sequencia, o 

Presidente abriu a discussão com a moção de aplausos nº 04/2025 sob protocolo 

588/2025. Aberta a discussão, não houve discussão, foi à votação. Moção 

APROVADA por unanimidade dos vereadores presentes, com exceção ao vereador 

Anderson. Em continuidade, o presidente abriu a discussão com a moção de 

aplausos nº 05/2025 sob protocolo 589/2025 . Aberta a discussão, não houve 

discussão, foi à votação. Moção APROVADA por unanimidade dos vereadores 

presentes. Em prosseguimento, o presidente abriu a discussão com a moção de 

aplausos nº 06/2025 sob protocolo 590/2025 . Aberta a discussão, não houve 

discussão, foi à votação. Moção APROVADA por unanimidade dos vereadores 

presentes.  Ato contínuo, o presidente abriu a discussão com a moção de aplausos 

nº 07/2025 sob protocolo 591/2025. Aberta a discussão, não houve discussão, foi 

à votação. Moção APROVADA por unanimidade dos vereadores presentes. Dando 

sequência, o Presidente abriu a discussão com a moção de pesar nº 03/2025 sob 

protocolo 587/2025.  Aberta a discussão, não houve discussão, foi à votação. 

Moção APROVADA por unanimidade dos vereadores presentes. ORDEM DO 

DIA/MATÉRIAS À DELIBERAÇÃO. Ato contínuo, solicitou o Presidente que a 

Secretária fizesse a leitura do parecer referente as indicações de n° 49/2025 

(Processo nº 284/2025), 67/2025 (Processo nº 343/2025), 68/2025 (Processo nº 

344/2025), 88/2025 (Processo nº 397/2025), 96/2025 (Processo nº 424/2025), 

97/2025 (Processo nº 425/2025), 98/2025 (Processo nº 426/2025), 99/2025 



 
 

 

 

(Processo nº 427/2025), 100/2025 (Processo nº 428/2025), 101/2025 (Processo 

nº 429/2025), 102/2025 (Processo nº 437/2025), 104/2025 (Processo nº 

439/2025), 108/2025 (Processo nº 443/2025), 109/2025 (Processo nº 

444/2025) 120/2025 (Processo nº 466/2025) 121/2025 (Processo nº 467/2025) 

140/2025 (Processo nº 501/2025) 141/2025 (Processo nº 502/2025) 143/2025 

(Processo nº 504/2025) 144/2025 (Processo nº 505/2025) 152/2025 (Processo 

nº 530/2025) 162/2025 (Processo nº 569/2025) 163 (Processo nº 570/2025) 

164/2025 (Processo nº 571/2025) 165/2025 (Processo nº 572/2025) 166/2025 

(Processo nº 573/2025) 167/2025 (Processo nº 576/2025) 168/2025 (Processo 

nº 578/2025) e 175/2025 (Processo nº 614/2025). A secretária fez à leitura de 

todas as indicações citadas, tendo o Presidente colocado as indicações em 

discussão. Não havendo nenhuma discussão, o Presidente colocou as indicações 

em votação, informando que, os vereadores que aprovam, permaneçam sentados. 

Todos os vereadores permaneceram sentados, tendo o Presidente declarado 

aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. O presidente declarou o fim 

da pauta do dia, porém, em tempo, informou que a reunião das comissões de 

Justiça e Finanças será no dia 23/04/2025 as 14:00, considerando o ponto 

facultativo e feriado na próxima semana. O Presidente Erimar da Silva Lesqueves 

agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a ser tratado, declarou 

encerrada a presente sessão. 

 

ERIMAR DA SILVA LESQUEVES 

Presidente 

 

 

ANDERSON DE SOUZA LAURINDO 

Vice-Presidente 

 

 

JORGE MARVILA 

Secretário 
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